



MAGISTER ILMU HUKUM

UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 JAKARTA

UTA'45
— Jakarta —

RENCANA PROGRAM KEGIATAN PEMBELAJARAN

SEJARAH HUKUM

SEMESTER I TAHUN AKADEMIK 2016/2017

Dosen Pengampu : Dr. Januar Agung Saputera.,SH.,MH

A. Deskripsi

Sejarah hukum adalah salah satu cabang Ilmu Pengetahuan Sosial yang mengkaji hukum dari perspektif ilmu-ilmu social. Sejarah hukum membahas perkembangan berbagai system hukum mulai dari system hukum Romawi dan Eropa sampai kepada system hukum yang berlaku sekarang. Selanjutnya dibahas tentang factor-faktor yang ikut menentukan perkembangan hukum. Demikian pula yang menjadi topic bahasan yaitu mengenai reformasi hukum dan perkembangan pembentukan hukum di Indonesia.

B. Model Pembelajaran

Metode teaching, discuss, Discovery Learning, Collaborative Learning, Problem Base Learning, Small Group Discussion,

C. Buku Acuan Utama/ Referensi

1. Achmad Ali, *Sosiologi Hukum, Kajian Empiris Terhadap Pengadilan*, Jakarta, BPIBLAM, 2004
2. Achmad Ali, *Menguak Takbir Hukum*, Jakarta, Gunung Agung, 2002.
3. David Barker, Colin Padfield, *Law, Made Simple Books, England, Eight edition*, 1992
4. John Gilissen, Frits Gorle, *Sejarah Hukum Suatu Pengantar*, Bandung, Refika Aditama, 2005
5. Mucksin, *Ikhtisar Sejarah Hukum*, Jakarta, BP IBLAM, 2004
6. Muchsin, *Ikhtisar Filsafat Hukum*, Jakarta, BP IBLAM, 2004
7. Muchsin, *Ikhtisar Ilmu Hukum*, Jakarta, BP IBLAM, 2005
8. Mulyana W. Kusumah, *Perspektif, Teori dan Kebijakan Hukum*, Rajawali, Jakarta, 1986

D. Pelaksanaan Perkuliahan dan Penilaian Pelaksanaan kuliah berlangsung selama 14x pertemuan. Komponen penilaian terdiri dari: kehadiran (10%), tugas 20%, UTS 30% dan UAS 40%. Grade nilai A (80-100), nilai B (66, 79,99), nilai C (56-65,99), nilai D (46-55,99) dan nilai E (40-45,99). Nilai A, B, dan C dinyatakan LULUS, sedangkan nilai D dan E dinyatakan TIDAK LULUS dan wajib diulang.

RENCANA PEMBELAJARAN KBK - KKN

Mata Kuliah : Sejarah Hukum		Semester : I		Kode : HUK106	
Prodi : Magister Ilmu Hukum		Dosen : Dr. Januar Agung Saputera.,SH.,MH		SKS : 2	
Kompetensi : Mampu memahami Sejarah hukum membahas perkembangan berbagai system hokum mulai dari system hokum Romawi dan Eropa sampai kepada system hokum yang berlaku sekarang					
(1) Minggu Ke	(2) Kemampuan Akhir Yang Diharapkan	(3) Materi Pembelajaran	(4) Bentuk Pembelajaran	(5) Kriteria (Indikator) Penilaian	(6) Bobot Nilai
1	Mahasiswa memahami berbagai cabang ilmu pengetahuan yang mengkaji hukum dari perspektif yang berbeda	Berbagai cabang ilmu pengetahuan yang mengkaji hukum dari Perspektif yang berbeda	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning,</i>	Mahasiswa memahami berbagai cabang ilmu pengetahuan yang mengkaji hukum dari perspektif yang berbeda	7%
2	Mahasiswa dapat memahami pengertian sejarah hukum sebagai suatu bagian ilmu pengetahuan yang mengkaji hukum	Sejarah Hukum sebagai suatu cabang ilmu pengetahuan sosial yang mengkaji hukum	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning,</i>	Mahasiswa dapat memahami pengertian sejarah hukum sebagai suatu bagian ilmu pengetahuan yang mengkaji hukum	7%
3	Mahasiswa dapat memahami ruang lingkup dan Manfaat Sejarah Hukum	Ruang lingkup dan Manfaat Sejarah Hukum	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat memahami ruang lingkup dan Manfaat Sejarah Hukum	7%

4	Mahasiswa dapat memahami Obyek Sejarah Hukum	Obyek Sejarah Hukum	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat memahami Obyek Sejarah Hukum	7%
5	Mahasiswa dapat memahami Evolusi Tataan dan Sistem Hukum	Evolusi Tataan dan Sistem Hukum	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mahasiswa dapat memahami Evolusi Tataan dan Sistem Hukum	7%
6	Mahasiswa dapat memahami Sistem Hukum Romawi	Sistem Hukum Romawi	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mahasiswa dapat memahami Sistem Hukum Romawi	7%
7	Mahasiswa dapat memahami Sistem Hukum Eropa	Sistem Hukum Eropa	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion</i>	Mahasiswa dapat memahami Sistem Hukum Eropa	8%
UTS					
8	Mahasiswa dapat memahami Tataan Hukum Klasik dan Modern	Tataan Hukum Klasik dan Modern	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat memahami Tataan Hukum Klasik dan Modern	7%
9	Mahasiswa dapat memahami Ciri-ciri Hukum Modern	Ciri-ciri Hukum Modern	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat memahami Ciri-ciri Hukum Modern	7%

10	Mahasiswa dapat memahami Faktor Perkembangan Hukum	Faktor Perkembangan Hukum	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat memahami Faktor Perkembangan Hukum	7%
11	Mahasiswa dapat memahami Klasifikasi Sistem Hukum	Klasifikasi Sistem Hukum	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mahasiswa dapat memahami Klasifikasi Sistem Hukum	7%
12	Mahasiswa dapat memahami tentang Reformasi Hukum di Indonesia	Reformasi Hukum di Indonesia	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i> <i>Tugas : Buatlah makalah tentang sejarah hukum</i>	Mahasiswa dapat memahami tentang Reformasi Hukum di Indonesia	8%
13	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan Konstitusi dan HAM	Perkembangan Konstitusi dan HAM	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion</i>	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan Konstitusi dan HAM	7%
14	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan Pembentukan Hukum di Indonesia	Perkembangan Pembentukan Hukum di Indonesia	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion, Responsi</i>	Mahasiswa dapat memahami Perkembangan Pembentukan Hukum di Indonesia	7%
UAS					

<p style="text-align: center;">Disiapkan oleh,</p> <p style="text-align: center;">(Dr. Januar Agung Saputera.,SH.,MH) Dosen</p>	<p style="text-align: center;">Diperiksa oleh,</p> <p style="text-align: center;">(Prof. Dr. Waty Soewarty H.,SH.,MH) Ketua Prodi</p>	<p style="text-align: center;">Disahkan oleh,</p> <p style="text-align: center;">(Wagiman, S.Fil. SH, MH) Direktur Pascasarjana</p>
--	--	--